



Nota de Prensa

DiliTrust obtiene la certificación de AENOR del Esquema Nacional de Seguridad

- Gracias a esta certificación, las organizaciones disponen de un sistema gestionado y controlado con medidas/controles que aseguran la correcta protección de los sistemas de información ante amenazas e incidencias internas y externas.

Madrid, 12 de marzo de 2025. - DiliTrust ha recibido por parte de AENOR el [certificado del Esquema Nacional de Seguridad \(ENS\)](#), que establece las condiciones necesarias para asegurar la confianza en el uso de los medios electrónicos. En pro de verificar dicha cuestión, se establecen una serie de medidas que garantizan la seguridad de los sistemas, los datos, las comunicaciones, y los servicios electrónicos, permitiendo el ejercicio de derechos y el cumplimiento de deberes a través de estos medios.

Este certificado genera una atmósfera de confianza para los clientes de DiliTrust, entidad que trabaja junto a los departamentos jurídicos de empresas de todos los tamaños para apoyarles en el proceso de transformación digital. Con soluciones SaaS seguras, impulsadas por IA de desarrollo propio, ayudan a los equipos internos a trabajar de forma más eficiente, eliminando riesgos y optimizando la gestión de todas sus actividades.

El alcance del certificado de ENS obtenido engloba los sistemas de información que dan soporte a la entrega y edición de la solución *Dilitrust Governance Suite* en modo SaaS, iniciativa que hace frente a los retos de la transformación digital de los departamentos jurídicos. Esta plataforma se compone de cinco módulos para la digitalización de todas las operaciones de los departamentos jurídicos de las empresas y los consejos de administración. El Board Portal optimiza la gestión del consejo de administración, asegurando acceso seguro a documentos, organización de reuniones y comunicación eficiente entre los miembros. La Gestión de Contratos (CLM) agiliza el ciclo de vida de los contratos y mitiga riesgos contractuales. La Gestión de Entidades centraliza la administración corporativa y el cumplimiento normativo. La Gestión de Asuntos Legales y Litigios optimiza la gestión de casos y reduce los costos legales. Finalmente, la Biblioteca de Documentación garantiza seguridad, control de versiones y eficiencia documental.

Gracias a esta certificación, DiliTrust muestra una gran solidez en su sistema de gestión de seguridad de la información y en su compromiso con la seguridad, confirmando en el proceso de auditoría numerosos puntos fuertes de la compañía, tales como la definición de roles y responsabilidades; el proceso de desarrollo seguro del software; el conocimiento y experiencia del departamento de TI; y la definición de las capas de seguridad para la protección del perímetro seguro.



Esquema Nacional de Seguridad (ENS), garantía de protección

Actualmente, existen más de 350 empresas certificadas por AENOR conforme a este referencial en el territorio español, siendo el Esquema Nacional de Seguridad una ley de obligado cumplimiento para las AAPP y para los proveedores de servicios tecnológicos a las AAPP, que crea el entorno adecuado para fomentar la confianza en el uso de herramientas electrónicas.

El ENS es un esquema inspirado en la familia de estándares ISO 27000 y, más concretamente, en la ISO 27001, por lo que su estructura y aplicación responde al modelo de Ciclo PDCA- Mejora continua, considerando análisis de riesgos e implantación de medidas/controles.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Sobre DiliTrust

DiliTrust trabaja junto a los departamentos jurídicos de empresas de todos los tamaños para apoyarles en el proceso de transformación digital. Con soluciones SaaS seguras, ayudan a los equipos internos a trabajar de forma más eficiente, eliminando riesgos y optimizando la gestión de todas sus actividades.

Desde la compañía creen que en el ámbito jurídico, el know-how, la experiencia y la inteligencia humana de los equipos son lo más valioso. Sus soluciones proporcionan medios para revelar su impacto, mediante procesos sencillos y operativos, y tecnologías de vanguardia. El objetivo clave de DiliTrust es acelerar la transformación digital de las operaciones jurídicas, a través de tres pilares fundamentales: las personas, los procesos y la tecnología. Su misión es clara: «La digitalización de sus actividades jurídicas simples y eficaces».

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:

